



## Billard Nicolas

Existe-il une seule demeure de Lille où ne réside pas ce superbe jeu inventé par Mr Nicolas en 1895. La région de Lille connaît bien ce jeu. Nous le retrouvons dans tous les estaminets du Nord de la France.

Le but est de préserver son camp et d'envoyer la bille chez les adversaires en la soufflant avec la poire. Chaque bille logée compte un point perdant au joueur qui l'a reçue. Celui-ci lance alors la bille sur le jeu et la partie continue.

Le marqueur comptabilise les points perdants. Le gagnant est celui qui aura engrangé le moins de points.

Les joueurs au nombre de quatre ou moins se placent autour du jeu et prennent en main l'une des poires qu'ils placent dans la lyre qui pivote dans la platine de métal.

Il est interdit :

- de sortir l'embout de la poire de son emplacement.
- de souffler avec la bouche.
- de bouger le billard Nicolas au moment du jeu pour dévier la bille

